

Cerro Caliente

Cerro situado inmediatamente al oeste de la albufera en cuya orilla se levanta la base Argentina "Decepción". Su altitud es de 107 metros y su nombre se debe a la actividad geotermal que encontramos en su cima, en una estrecha franja que tiene una longitud de unos 40 metros. La temperatura llega en algunos puntos a alcanzar los 100° C.

Se trata de una de las zonas especialmente protegidas de la isla, debido a varias especies muy raras de musgo que se desarrollan en la costra del suelo recalentada por la actividad geotérmica.

Algunas de esas especies crecen únicamente en este lugar.

En la documentación relativa a la Zona Antártica Especialmente Administrada que es la isla Decepción se refieren a él como "cerro sin nombre".

Hoy acompañamos dos fotografías: una impresionante vista de Decepción desde lo alto del cerro y otra en la que puede apreciarse la actividad geotermal.



A.G.M



